

富士河口湖町 教育センターだより

平成 22 年 8 月 31 日

2学期が始まりました

学校に元気な声が戻ってきました。8月20日(金)、大石小学校が県内で一番早く2学期をスタートさせました。町内すべての小学校が9月4日(土)に運動会を計画しています。中学校はほとんどの学校で、11日(土)12日(日)に学園祭を計画しています。夏休みにだらけてしまった体をもとにもどし、集団の中できちんと生活できるように叱咤激励しながら子ども達の成長を見守る先生方にとっても、我慢を強いられる子ども達にとっても、過酷な時期です。しかし、この時期、残暑と集団での行動を身に付けた子ども達は運動会でもわかるように、一段とたくましく、我慢強く、大きく成長します。それが、2学期の学校生活に大いに影響します。若竹の節がぐんと伸びる時期ですね。



英語は楽しい やればできる 先生方自ら体験

暑い夏、教育センターではいろいろな研修を行いました。少しでも先生方のお役に立てたのではないかと、自負しています。7月27日(火)には、ALTを派遣している「ボーダーリンク」から、社長さんをはじめ、総勢7名の講師をそろえ、研修会を行いました。今年は、高学年の英語の授業を視野に入れ、去年よりもバージョンアップした内容で、大好評でした。先生方が互いに英語での自己紹介にはじまり、英語ノートの使い方や、スキルのアレンジなどの実践をしました。先生方もそれぞれが学んできた英語を十分に生かせることを自覚したことと思います。あとは、「やってみよう。」という、ひと押しだと思いました。研修会後のアンケートでは、今回の成果や問題点、今後の課題等が寄せられ、先生方の熱い関心と研修会の継続の必要性を痛感しました。今年度中に、小学校で英語の授業の研修も検討中です。参加した中学校の先生からも、中学生といえども、英会話の授業は普通の英語の授業と違って、生徒達が楽しんでいる様子も話され、小中の英語のつながりを感じました。



7月28日(水)には、6月に実施したアンケートの集計のために、研究員の先生方に集まっていただきました。たくさんのアンケート用紙を前に先生方の作業効率のよいことには驚きました。ありがとうございました。